

選挙区	11区			
氏名	枝久保喜八郎	吉良英敏		くぼた裕之
年齢		65	40	49
所属団体	自民党	プロジェクトせんたく	無所属	
現・新	現 1期	新		新

教育	<p>・こうした児童虐待事件は後を絶たないどころか、増加傾向にあります。いたいけな子供の虐待は社会全体で防止し、撲滅しなければなりません。</p> <p>私は、この児童虐待に関しては、新たな法規制が必要と考えるもので、既に、大阪、和歌山、三重の3県で児童虐待防止条例が制定されております。早期に虐待を発見し、安全に子供を保護するための条例は埼玉県でも緊急に考慮されてしかるべきと思います</p> <p>警察が関わる数が増えたことについての評価はまちまちですが、警察は今まで以上に虐待撲滅体制の構築に向けて関わりを深めていくべきだと思います。※116</p> <p>・民意を盾に事を進めるのが上手なはずの橋下方式が実は民意の怒りを買ってしまったという例ですが、意見の集約、調整を軽んじ、革新的な思いの下にこうした動きを加速させる橋下維新の会方式に、私は違和感を覚えると同時に危険性を感じるので。※117</p> <p>・歴史を修正し、歪んだ歴史認識を植え付けることにより、日本の未来を担う子供たちに不要な罪悪感を意図的に持たせようとしているのは一体誰なのか、一国の歴史は統一されて伝えられてこそ、国際的にも信頼を得るものであります。国の未来は教育にあり。ここを履き違えると我が国のアイデンティティはそれこそとんでもない方向に改悪させられてしまいます。※128</p> <p>・同級生とだけの学校生活と異なり、全ての学年が共に過ごす学童保育は、一人っ子はもとより、全ての子どもにとって心の教育に良好な一面があると感じた次第です。これは地域の保護者の連携で、血の通った温かい場所と時間が提供されているからとも思います。</p> <p>現在学童保育への入所を待っている件数は、調査数で977人に上り、1年から3年生の滞在待機人数は3万人に及ぶということです。これでは4・5・6年生受け入れの法制化に対処するには、施設の整備拡充に向けて県がこれまで以上に支援策を差し伸べなければ困難な状況だと言えます。※129</p> <p>・子どもたちが安心、安全に過ごせるよう学校等の既存の施設を利用した放課後児童クラブの整備を促進します。※156</p> <p>・児童生徒の健全育成を進めるため家庭・学校・地域及び関係機関と連携して教育活動を進め、地域の人材活用を進めるよう取り組みます。※157</p>	
----	--	--

災害	<p>・自然災害に打ち勝つ強いまちづくりは、国や県と自治体が一体となって果たさなければならない喫緊の課題であり、まさに、これこそが国土強靭化と称する「国づくり」なのです。※151</p>		
公共事業	<p>・人命の尊さと事故による経済的損失、また自殺防止効果も考慮するならば、ホームドアの早期設置は何としても必要だと思います。</p> <p>今立っている方向が線路側かホームの内側なのが識別できる内包線の付いた点状ブロックの設置を促進すべきとの声が上がっているようです。視覚障害者がホーム上で人と接触しただけで方向を見失うなどは、日常的にあるそうですから、これは有効性が高い施策と考えられます。※113</p> <p>・この産業団地に優良企業を計画的に誘致するためには、インターチェンジへのアクセス性を高める道路整備は欠かせないものと考えます。※118</p> <p>・幸手市中4丁目6番にある元幸手市教職員住宅跡地は、使用に供することのないままかなりの期間が経過しております。県としても、全く対策を講じていないわけではないと思いますが、いつまでも今の状態でいいとは思えません。※119</p> <p>・およそ1千メートルある区間で、過去3度に区分して進められた事業は、現在540メートルほど完了し、県議当選以来の要望に着実に対応していただき感謝しているところですが、安心・安全を目的とした事業という観点から、いま少し事業にスピード感を持っていただきたいと感じます。※131</p> <p>・半面、B地区約28ヘクタールは、ある優良企業が進出するとの話が市内でもかなり以前から出回っており、正式発表がないまま今に至っております。</p> <p>ここに至っては一定の結論を求め、不可能な場合は気持ち一新して企業誘致活動に当たってもらいたいと思うのであります※132</p>		

・埼玉県の都市公園整備状況をみると、公園面積は4,540ヘクタールと全国第6位の位置にありますが、一人あたりの公園面積は641平方メートルと全国第43位です。県営権現堂公園の1号・4号公園はすでに整備されましたが、残る2号・3号公園の早期の完成を目指します。※158

・公園は、都市景観を形づくるだけでなく、環境面・健康面でも良い影響を与えます。公園の整備など地域環境の整備に力を入れていきます。※159

・みどりとともに必要なのがうるおいです。幸手市には倉松川・中川などの河川がありますが、都市化が進み環境が劣化しています。河川浄化事業に力を注ぎ、美しい川面づくりを目指します。※160

福祉
障がい者

福祉
高齢者

医療	<p>・医学部設置には一定の時間を要することから、それと並行して着実な医師確保策を推進する必要があります。</p> <p>いわゆる医局システムといいますか、臨床病院が定員を満たす、もしくはそうした方向に順調に推移することが医師確保を進める上で重要なと思うのですが、事実はくなっていないところに医師不足が大きな社会問題とされる一因があると考えられます。</p> <p>中核となる病院を核に、幾つかの病院をグループ化し、ローテーションで臨床病院を回るシステムがあるようですが、これをより一層機能させることは、研修医にとっても病院にとってもメリットがあると考えます。※114</p> <p>・埼玉県では、ここ数年救急医療機関が減少し、救急患者の受け入れが難しくなってきています。「たらいまわし」が発生しないよう、救急医療体制の整備を訴えていきます。※154</p> <p>・医師・看護師が救急医療設備のあるヘリコプターに同乗し、患者の搬送中も救急医療が出来るドクターヘリは、埼玉医科大学総合医療センターに常駐し、県内のもっとも遠い地域にも20分以内に到着することができます。救急医療は時間との勝負です。命を守り、後遺障害を少なくするためにドクターヘリのさらなる整備に努めます。※155</p>	
町おこし	<p>・県営権現堂公園の桜まつりなど観光資源を活用した観光振興を積極的に進め観光客の誘致を行います。※152</p> <p>・農商工連携を推進するため、県営権現堂公園付近に計画されている直売所を早期に実現し、地場産業育成と同時に付加価値の高い製品・商品作りを応援していきます。※153</p>	

その他	<p>・発電コスト、賠償費用、除染費用、廃炉関連費用、そして膨大な人件費等々しかし、さらには資産売却計画もあるのかないのかはっきりしません。東電は、これまでのプロセスと今後の経営合理化についてしっかりと説明責任を果たすべきです。残念ながら、「値上げは権利だ」と主張する東電の現経営陣の認識の甘さを指摘せざるを得ません。※111</p> <p>・私が特に心配しているのは、大量の電気消費施設である浄水場や下水処理場です。聞くところでは、一例として行田浄水場の電気代は1日当たり約120万円、年間で約5億円近くに上るということです。※112</p> <p>・自転車保有率全国一位、自転車出荷額全国二位の自転車県埼玉、反面、自転車事故の死亡者数全国一の埼玉、その埼玉が自転車の安全な利用促進に関する条例を施行いたしましたが、それにとどまらず県内全域で自転車の安全な利用を促進するためのさらなる対策を構築するべきと考えます※115</p> <p>・外国資本による土地取得については、欧米、韓国、ロシアなどでは一定の制限を設けており、中国では一切認められていないんです。テロの危険や盗聴によって情報が筒抜けになるおそれを考えると、安全保障上の観点において国土の取得制限は必要だと考えます。わが国においても外交上の相互主義を踏まえ、少なくとも自国の土地の売買を認めていない国に、日本の領土買収に対して規制措置を設けるというのは至極当然の対応だと思います。※126</p> <p>・遺族会の高齢化は慰霊の精神を継承できるかどうかという新たな問題に直面しているのです。この問題は、戦争体験に伴う戦争の悲惨さや平和や命の尊さの継承の難しさだけでなく、それらの風化が危惧されるわけでありますが、今を生きる私たちはそれらをしっかり受け継いでいく必要があるのではないでしょうか。※130</p>	
-----	---	--

出典

※111 埼玉県議会 平成24年6月定例会

東京電力と国の対応について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d021.html>

※112 埼玉県議会 平成24年6月定例会

電気料金の値上げが県に与える影響について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d022.html>

※113 埼玉県議会 平成24年6月定例会

鉄道駅ホームの安全・安心対策の促進について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d030.html>

※114 埼玉県議会 平成24年6月定例会

医師確保の対策について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d050.html>

※115 埼玉県議会 平成24年6月定例会

自転車の安全対策について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d060.html>

※116 埼玉県議会 平成24年6月定例会

児童虐待について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d070.html>

※117 埼玉県議会 平成24年6月定例会

大阪府・市の教育を巡る動きについて

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d080.html>

※118 埼玉県議会 平成24年6月定例会

幸手中央地区産業団地の整備について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d091.html>

※119 埼玉県議会 平成24年6月定例会

旧幸手教職員住宅について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-d093.html>

※126 埼玉県議会 平成25年12月定例会

外国資本による防衛施設周辺等の国土買収について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m010.html>

※127 埼玉県議会 平成25年12月定例会

健康偉人を探せ - 三浦雄一郎さんの生き方から学ぶ -

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m030.html>

※128 埼玉県議会 平成25年12月定例会

教科書検定及び採択問題について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m050.html>

※129 埼玉県議会 平成25年12月定例会

放課後児童クラブ(学童保育)の整備拡充について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m070.html>

※130 埼玉県議会 平成25年12月定例会

慰霊の誠の精神を継承させるために

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m080.html>

※131 埼玉県議会 平成25年12月定例会

県道さいたま幸手線のバリアフリー化について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m102.html>

※132 埼玉県議会 平成25年12月定例会

幸手中央地区産業団地について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2512-m104.html>

※151 枝久保喜八郎ホームページ

地域強靭化

<http://www.edakubo.net/sinsai.html>

※152 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※153 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※154 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※155 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※156 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※157 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※158 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※159 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>

※160 枝久保喜八郎ホームページ

政策・理念

<http://www.edakubo.net/seisaku.html>